

## 25 Jahre im Dienste der Hoffnung

**Seit einem Vierteljahrhundert engagiert sich Klaus Stieglitz bei Hoffnungszeichen | Sign of Hope e.V., seit 2008 in verantwortlicher Position als Zweiter Vorstand.**

„25 Jahre kontinuierlich, mit ganzer Kraft und mit allem Herzblut für einen gemeinnützigen Verein einzutreten, ist in unserer heutigen, kurzlebigen Zeit etwas ganz Bemerkenswertes“, betont **Reimund Reubelt**, Erster Vorstand von Hoffnungszeichen, der Organisation für Menschenrechte, humanitäre Hilfe und Entwicklungszusammenarbeit. Der gebürtige Ingolstädter Klaus Stieglitz begann nach seinem Studium der Politik- und Rechtswissenschaften am 1. August 1997 bei Hoffnungszeichen als Menschenrechtsbeauftragter und fand seine Wahlheimat in Sipplingen am Bodensee. Er baute die Menschenrechtsarbeit über Jahre erfolgreich aus. 2006 wurde er Leiter des Menschenrechts-Referates und gleichzeitig zum stellvertretenden Geschäftsführer berufen. 2008 folgte die Wahl zum hauptamtlichen Zweiten Vorstand durch die Mitgliederversammlung des Vereins.

In 25 Jahren bereiste Stieglitz zahlreiche Länder in Afrika, Lateinamerika und Asien. Dabei schaffte er – gemeinsam mit den zuständigen Mitarbeiterteams – die Voraussetzungen für zahlreiche Projekte, die Menschen in Not und Bedrängnis eine bessere Lebensperspektive ermöglichten.

„Im Namen aller Mitglieder unseres e.V., des Aufsichtsrates und aller Mitarbeitenden von Hoffnungszeichen gratuliere ich Klaus Stieglitz ganz herzlich zu seinem Jubiläum“, so Reimund Reubelt. „Wir sind dankbar für sein hervorragendes Engagement. Mit seiner Leidenschaft für die Menschenrechte und den Beistand für Notleidende und Bedrängte hat er bis heute wesentlich dazu beigetragen, die christlich motivierte Organisation aufzubauen und dabei weltweit vielen Menschen neue Hoffnung zu geben.“

*BU: Klaus Stieglitz in Ostuganda bei einer Verteilung von Nahrungsmittelhilfe.*

*ca. 1.765 Zeichen*

### **Presseanfragen und Kontakt:**

Hoffnungszeichen | Sign of Hope e.V.

Eduard Goßner

07531 9450-198

[gossner@hoffnungszeichen.de](mailto:gossner@hoffnungszeichen.de)

**Hoffnungszeichen | Sign of Hope e.V.** ist eine christlich motivierte Organisation für Menschenrechte, humanitäre Hilfe und Entwicklungszusammenarbeit. Hoffnungszeichen engagiert sich von Konstanz aus weltweit für bedrängte und ausgebeutete Menschen. Geleitet von den Werten der Nächstenliebe, Solidarität und Mitmenschlichkeit leistet der Verein seit über 35 Jahren humanitäre Hilfe für Menschen in Not, engagiert sich mit nachhaltigen Entwicklungsprojekten und für Menschenrechte. Im Fokus steht das zentrale Ostafrika mit den Schwerpunktländern Äthiopien, Kenia, Südsudan und Uganda.